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3.講演の時間はどうでしたか？
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5.グループディスカッションの感想を教えてください。

●良かった

●皆さんのお話しを聞けて参考になりました

●皆さまそれぞれ意見が面白く、とても勉強になりました。

●グループディスカッションは、いいと思う

●女性活用が進んでいる代理店さんもいらっしゃって、とても参考になりました。

●楽しかったです

●他店の取り組み等がよく分かり参考になった。

●とっても参考になりありがとうございます

●個々の代理店でそれぞれの取り組みがわかってよかった。

●現状の問題点、課題について意見をきくことができてよかったです

●いろいろな意見が聞け参考になります。

●同じ業種で働く皆さんの悩みを共有できて良かったです。

●どの業種、会社であっても、社長は会社のこと、社員のこと、お客様のことを色々と考えていらっ

　しゃるので、沢山の意見があって勉強になった。

●同じ様な課題を抱えている代理店さんが多いのだなと感じた。 また先進的に取り組んでいる代理

　店さんの話も聞けたので、有意義でした。

●家族経営の各種課題を知ることが出来て、大変参考になりました。

●同じ立場の人の話し、同じ課題、又同じ状況でも違う視点からのアドバイスも聞けて参考になりま

　した。



●経営理念が大事だということが勉強になりました。

●他代理店様の現在の問題点を聞き、組織化に向けての課題等、同じような悩みがあると感じまし

　た。その中で、アドバイスもいただき、大変参考になりました。

●保険会社の枠を超えて、色んな代理店さんの取り組みを聞けて参考になりました。

●自社と似てる代理店さんと一緒のテーブル同じ課題が聞けてよかった

●代理店さんの取り組みがわかり参考になりました

●もう少し時間が欲しいです。経営に繋がる話が参考になりました。

●おもしろかった

●女性事務員さんへの教育、職務手順の作成は必要だと感じています。また、女性が働きやすい

　柔軟な職場環境が大切だと痛感しました。

●色々な立場からお話を聞かせて頂き良かったと思います。

●普段なかなかお話できない諸先輩方のお話が聞けて、大変ためになりました。今後の自分の成

　長のあり方等にヒントを得られて有意義な時間となりました。

●女性が働きやすい環境を考えていくことは、社内全体の業務システムの効率化に繋がると感じ

　た。 　他社の話を聞け、とても勉強になる為、今後もグループディスカッションは行って欲しいです。

●皆さんの活発な意見・取り組みが聞けて勉強になった。

6.今後の例会で取り上げて欲しいテーマや、講師などございましたら、具体的にご記入
下さい。

●原晋監督

●新しい取り組み等について。

●トランプ大統領と保険業界

●生保について

●以前開催されたようですが、従業員採用に関しての事などについてお願いします。（参加してない

　のが悪いのですが…）

●久留米や近辺に所在しており、成長を続けている企業の代表者の話を聞きたいです。

●東京オリンピックやトランプ政権でどう日本が変わるのか、時事ネタで何か繋がりそうなテーマが

　あれば聞きたいです。

●｢乗合許さないメガはおかしい」をテーマに！

●タイプ別組織化の事例と未来図

●・魅力あるこの業界を作るために ・今後の体制整備について

はい 30 100%

いいえ 0 0%

7.今回の例会は、全体を通して、周りの方もお誘いしてもいい内容でしたか？

100%


